

Samedi 19 mars, à Paris

Manifestation Nationale pour le 2nd degré

A l'appel du Snes, du Snep et du Snuep, dans le cadre de la journée nationale d'action unitaire, pour dénoncer au plus haut niveau, et par une action d'envergure nationale, les attaques particulièrement graves contre le 2nd degré et ses personnels, et porter à ce niveau l'exigence d'une autre politique éducative.

Suppressions de postes par dizaines de milliers qui asphyxient le système éducatif, réformes (lycées, filières technologiques industrielles, éducation prioritaire, formation des stagiaires, gouvernance des établissements) qui dénaturent le Service Public, sa qualité et ses missions... la politique éducative du gouvernement se traduit par un véritable démantèlement de notre système éducatif, l'abandon de toute ambition pour la formation des jeunes, la mise en place d'une École à plusieurs vitesses, et par une remise en cause en profondeur de notre métier et de nos statuts.

Pour les élèves, cela signifie tri social et renvoi à sa responsabilité individuelle en cas d'échec.

Pour les personnels, les conséquences sont déjà là : remise en cause de nos missions ; multiplication des injonctions, des formes de caporalisation, des tâches supplémentaires et des situations contradictoires entre objectifs assignés et moyens alloués pour les atteindre, qui dénaturent le sens même de notre travail ; précarisation accrue ; surcharge de travail ; conditions de travail et d'emploi détériorées...

POSTES SUPPRIMÉS

LYCÉES DÉSTABILISÉS

STI-STL ABANDONNÉS

COLLÈGE EN PANNE

SALAIRES GELÉS

**Ça suffit !
Nous ne
voulons pas
de cette
école-là !**

FORMATION DES MAÎTRES BRADÉE

ÉDUCATION PRIORITAIRE DÉMANTELÉE

NON-TITULAIRES MÉPRISÉS

ORIENTATION DÉTOURNÉE

VIE SCOLAIRE DÉGRADÉE

La profession exige !

- l'arrêt des suppressions de postes et la mise en œuvre d'un plan de recrutements massifs
- l'abandon des réformes Chatel du lycée et de la gouvernance des établissements
- une autre formation des enseignants alliant élévation du niveau de recrutement et élévation de la qualité de la formation professionnelle
- la revalorisation des salaires et des métiers l'amélioration des conditions de travail et d'études
- le rétablissement de la carte scolaire repensée dans sa définition et sa mise en œuvre
- une politique ambitieuse d'éducation prioritaire

Ensemble, exigeons une autre politique, ambitieuse et tournée vers l'avenir, pour le Service Public d'Éducation, pour ses personnels, pour la jeunesse de notre pays.